

#26772 選択 sakura 2022-02-25 20:47:46 返信 報告

[26770]strayさん、こんばんは。

> ZARD“What a beautiful memory ～軌跡～”ダイジェスト

ダイジェストということなので、大阪会場も映っているかも？と思いましたが、約6分の映像ということもあってか、映ってませんでした（涙）

大阪会場では、ハンディカメラを肩にかついで会場を撮影している人を見かけたのですが・・・

Blu-rayを発売する際には、making映像にでも使ってほしい（笑）。

Goods

#26790 選択 Aki 2022-03-10 12:10:17 返信 報告

グッズが届きました。

パンフだけだったので、比較的早かったのだと思います。

（今回は資料的な感じですね・・・）

（何百という注文が一気に来て、手作業だったら梱包作業は大変そうではある・・・）

Re:Goods（ネタばれ注意）

#26792 選択 stray 2022-03-10 18:01:42 返信 報告



私もパンフだけ注文したので今日届きました。

レア画像がレアすぎて大満足です（笑）。

Akiさん

恵比寿の「Luxis」の写真がついに出了たね！！

[2475] [2478]

Re:Goods（ネタばれ注意）

#26793 選択  Aki  2022-03-10 21:36:46  返信  報告

- > Akiさん
- > 恵比寿の「Luxis」の写真がついに出了たね！！
- > [\[2475\]](#) [\[2478\]](#)

今回は未公開が結構あった感じがします。

(4000円+送料の元が取れるか？となると人それぞれかも…)

節目の年のパンフは内容が充実してますね…

パスワード :

編集

削除

Re: 「ハートに火をつけて」 PVロケ地再検証

#2477 選択  stray  2010-02-18 22:25:24  返信  報告

oy-miyuさん、こんばんは。

Z研の結論は、すべてロケ地マップにアップしてあります（笑）。

「泉水さんがウェディングドレス姿で登場するPV」と簡単にまとめてありますが、当時の関連スレ（旧BBS）がリンクしてあって、検証過程がわかりますのでご参考に。

「ZARDな日記」にレスすれば済むことなのですが、小心ものなので・・・（笑）

Re: 「ハートに火をつけて」 PVロケ地再検証

#2478 選択  stray  2010-02-18 22:52:04  返信  報告

アネ研さん、A k iさん、こんばんは。

思い出しますね～、最初アネ研さんが会議室にZEROの写真を持ってきたとき証拠不十分・処分保留にしちゃって、ごめんね、ごめんね～！（笑）

アネ研さんも私も、ZEROとロビンスクラブの発見で、ロケ地捜査にはまっていった感がありますね。

> 「CDのジャケット用にウェディングドレス姿の写真を撮ったけど没になった」と、どこかで読んだのですが、
> 「ロビンスクラブ」で撮ったの写真のことなのかもしれませんね。

出典を思い出してちょ！（笑）

ZEROでの撮影は、明らかにウェディングドレス姿の撮影が目的で、私はジャケ写用のロケだったと睨んでいます。

なぜ没になって、葉山の別荘でのショット[[2116](#)]に替わってしまったのか・・・
PV映像に全身映像が使われていない理由と同じなのでしょう。

> 坂井さんが千葉に行ったのは06年8月以前なのは確かです。会報誌33号で、千葉に行く途中の写真が掲載（おそらく木更津？）

アクアラインで木更津に向かう途中、車中から撮ったものだと言っています。

> 一昨年末、小さな水族館を併設した東京・恵比寿のレストランで撮影した。

これは恵比寿の「Luxis」じゃないかと思います。

<http://luxis.co.jp/>

同じ恵比寿でも、ロビズクラブまで直線距離で1 km以上あって、

「君Dis」のロケ地（ハックネット周辺）のほうがよほど近い。

時期的にも、2005年末と2006年4月では離れすぎでしょうか。

泉水さんの病気もあって、近場でロケ地候補を物色していたのは間違いないところです。

Re: 「ハートに火をつけて」 PVロケ地再検証

#2481 選択  A k i  2010-02-19 22:14:19  返信  報告

平成20年6月10日号の「週刊女性」でB社の鈴木さんのインタビューが掲載されているのですが

「最初に病院に見舞いに行ったとき、ジャケットに使うウエディングドレス姿の撮影が長時間にわたって、体調がよくないと聞いていたんです。」というコメントがあります。(何処で撮影されていたかは明記されていませんでした)

「ハートに火をつけて」はやはり「ウエディングドレス」のジャケットの予定だったみたいですね。

Re: 「ハートに火をつけて」 PVロケ地再検証

#2482 選択  stray  2010-02-19 22:46:58  返信  報告



A k i さん、こんばんは。

「週刊女性」H20年6/10号は、1周忌コンサート当日の発売でした。

鈴木謙一さんのロングインタビュー記事ですが、

どうにも腑に落ちない点がいくつかあって、

1つは泉水さんが転落したのが5/27の早朝になっていること。

(なので見出しが“最期の9時間”となっている)

もう1つは、A k i さんが紹介してくれた部分です。

鈴木さんはジャケット担当のアートディレクターですから、

当然ジャケット撮影に同行されているはず。

なのにこのコメントは、“ウエディングドレス姿の撮影が長時間にわたったこと”を、